

jueves 5 de junio de 2014

5 de junio. Día Mundial del Medio Ambiente

Día Mundial del Medio Ambiente

En este Día Mundial del Medio Ambiente, la Diputación de Huelva quiere lanzar un mensaje a la ciudadanía de nuestra provincia, recordando que éste no es sólo un día de compromiso anual. Es un día para reforzar nuestro compromiso con el territorio que nos acoge. Un territorio de los más afortunados del mundo, que cuenta con paisajes espectaculares, espléndidas dehesas, playas interminables de arena fina y marismas que dan cobijo a una miríada de especies de aves .

Es un territorio que no hemos heredado de nuestros antepasados, sino que hemos tomado prestado de nuestros sucesores y así hemos de devolvérselo: con la belleza inicial con la que nos lo dejaron.

La Diputación de Huelva trabaja cada día dentro de sus competencias para que este patrimonio continúe manteniéndose intacto e invita a que cada ciudadano conozca y valore este acervo, no sólo hoy sino cada día, porque sólo lo que se conoce se puede valorar y sólo lo que se valora se puede conservar.

Servicio de Medio Ambiente y Energía

